

Contenido

Introducción	1
Curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre	1
Opiniones de la monitora y los participantes	3
Aspectos a mejorar.....	3

Introducción

La Escuela de Ocio y Tiempo Libre de Abierto Hasta el Amanecer es una institución desde la cual ofrecemos al público de entre 17 y 35 años diferentes cursos relacionados con la animación sociocultural. Durante cada curso, que se lleva a cabo en los mismos tiempos que las ediciones de nuestro programa de ocio nocturno alternativo, se llevan a cabo el curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre, Director de Ocio y Tiempo Libre, Monitor de Ludotecas, Monitor de Comedor..., generalmente en horario de fin de semana, aunque a veces se realizan en horario de tarde entre semana. El objetivo de esto es formas y los y las jóvenes para que puedan desarrollar correctamente su trabajo de cara al futuro.

Curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre

Durante este curso, sólo se ha llevado a cabo el curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre, entre el 9 de marzo y el 12 de mayo. Se realizó en nuestro local (Calle Desfiladero de los Arrudos, 20, bajo, 33212, Gijón, Asturias) en horario de: sábados y domingos de 09:00h a 13:00h y 14:00h a 18:00h, siendo un total de 150 horas de la parte teórica. Esta parte fue impartida por Paloma Navarro Coelho. Posteriormente, el alumnado que resultara apto de la parte teórica (17 alumnos de 18) llevó a cabo sus prácticas, de 80 horas, en diferentes entidades, con el objetivo de completar el curso.

A continuación, desglosó al alumnado según diferentes criterios:

- Género

- Hombres: 2
- Mujeres: 16

- **Año de nacimiento (media de edad de 22,05 años)**

- o 1989: 1
- o 1996: 1
- o 1998: 2
- o 1999: 1
- o 2000: 1
- o 2003: 2
- o 2004: 6
- o 2005: 2
- o 2006: 2

- **Distrito**

- o Polígono: 1
- o Centro: 2
- o La Arena: 2
- o El Coto: 2
- o Jove: 2
- o Laviada: 1
- o El Llano: 1
- o Montevil: 1
- o La Calzada: 2
- o El Natahoyo: 1
- o Oviedo: 1
- o Villaviciosa: 1

- **Estudios**

- o Estudia: 17
- o Trabaja: 0
- o Ambos: 1

La difusión se llevó a cabo a través de una publicación en Instagram y otra en Facebook, además de subir historias cada poco tiempo a Instagram y pedir difusión a diferentes entidades. También se pegaron 12 carteles en Gijón:

- 2 en el local de AHA
- 5 en la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón
- 1 en la oficina de Juventud de la Escuela de Comercio
- 2 en un panel de Polígono

- 1 en el panel de la plaza del gas
- 1 en el panel de al lado del CODEMA

Opiniones de la monitora y los participantes

En general, las opiniones sobre el curso son muy positivas, destacando la profesionalidad de Paloma, la monitora que llevó a cabo la parte teórica del curso, el buen ambiente y los materiales.

Por contraparte, tanto los participantes como la monitora se quejaron del horario del curso, habiendo sido bastante agotador y denso tener continuidad en el mismo.

Aspectos a mejorar

Se planteará un cambio íntegro en los horarios de las formaciones, en el caso del curso de Monitor, se verá cómo realizarlo entre semana, por ejemplo. El objetivo es cambiar el horario sin necesidad de extender demasiado la duración del curso.